
搬新家
孩子如何上学

读者覃女士昨日来电：

她的孩子目前在山城区上

学， 现在她家搬到新区牟山

一区，她想问孩子要上学（转

学）该往哪个学校去。

市教育局基础教育科回

复：目前正在协商此事，结果

出来后会通知大家。

晨报记者 叶晓伟

山城区汤河街西段，一些摊贩

不愿进市场只想占道卖
晨报讯（记者 白瑞）

农贸市场摊位空无一人，而

门外的马路却被卖菜的摊

点所占据，这一奇怪的现象

就发生在山城区汤河街西

段。

昨日，山城区魏女士向

本报反映，每天下午

5

时以

后，汤河街西段鑫大化机公

司附近一小巷子的入口处

就摆满了卖菜、 卖水果、卖

鸡蛋的摊点，汤河街本来就

不宽，这些摊点占据了整个

非机动车道和大半个巷口，

经常造成交通拥堵。“旁边

几米远就有农贸市场，规划

也合理，可是这些商贩一到

下午就‘转移阵地’，跑到路

上摆摊。 ”魏女士说。

昨日下午

5

时许，记者

来到魏女士所反映的汤河

街路段。此时这段马路已经

挤满了各类摊点，街道

2

米

多宽的非机动车道被完全

挤占，行人只能到机动车道

和机动车争行， 吵嚷声、汽

车喇叭声此起彼伏，场面混

乱。

一名在路边摆摊的菜

贩告诉记者，她和其他商贩

下午前都是在附近农贸市

场内卖菜，只有傍晚时才把

摊位摆在路上，因为在市场

内没有在路上摆摊生意好。

“这条路下午车不多， 俺摆

个摊不影响啥事儿。 ”

然而记者在观察一段

时间后发现，事实并非如这

位菜贩所言， 这条路上车

辆、行人络绎不绝，仅公交

车就有

2

路、

6

路、

8

路从此

经过，还有一些重型卡车通

过。 汤河街坡度比较大，从

西向东的车辆由于是下坡，

车速往往较快，行驶至此时

必须急减速。“这些路边摊

存在一个多月了。菜市场空

着不用， 却在路上摆摊，即

便是对生意好些，可万一发

生交通事故，责任该谁来承

担？我们希望有关部门快来

治理一下。 ”在附近居住的

武先生对记者说。

在山城区城管局，一位

工作人员告诉记者，这些占

道摊点多出现在下午

6

时

以后，此时城管人员已经下

班， 就算城管人员前往巡

查，摊贩也是打“游击战”，

管理难度比较大。“针对这

一现象，我们前一段时间已

经整治过多次，要求商贩将

摊点全部撤回市场内，当时

情况有所好转。现在又出现

占道经营，我们会加大治理

力度。 ”这名工作人员说，区

城管局将在这个月对问题

路段进行集中整治，依法取

缔占道经营摊点。

儿女反对还“ 派人监视”

老人感慨再婚咋恁难
晨报讯（记者 陈静）“夕

阳之恋真是不易！”昨日，年过

六旬的新区居民王先生拨通

本报热线连声感慨，独身多年

的他想再找个老伴共度晚年，

却遭到儿女们的一致反对。

据王先生介绍， 他今年

67

岁， 中年丧偶后一直没有

再娶，膝下有一儿一女。 他的

儿女们平时都很孝顺，却在他

再找老伴这个问题上想不通。

前段时间，经人介绍他与一位

家在安阳的女士认识了，双方

都很满意，可当他把希望再婚

的想法告诉儿女时，却遭到儿

女们的强烈反对。“他们有自

己的想法。 为了反对我再婚，

儿子女儿总是找各种理由干

涉，软磨硬泡阻挠我。 ”王先

生告诉记者，原本他是一个人

独居，现在儿女为了阻挠他再

婚，就让他照顾孙子、孙女。

“儿女这样做不为别的，就是

想监视我 ， 不让我与人接

触。 ”王先生说，他对此很生

气。

对此，记者联系到了王先

生的女儿王女士。“寻找晚年

幸福我们做儿女的不反对。 ”

王女士说，她的父亲想要再婚

她并不反对，只是希望父亲能

够找到一位身体健康、性格随

和， 并能简单照料他的生活，

双方也兴趣相投的人。“可是

父亲现在坚持要在一起的这

位阿姨一是身体不太好，二是

她的儿女也极力反对母亲独

自从安阳来到鹤壁生活，在这

样的情况下，我们觉得父亲和

她不合适。 ”

“做儿女的谁不希望自己

的父母晚年生活幸福？我们也

很期盼父亲能够尽快找到自

己的晚年伴侣， 相互照料，幸

福生活。”王女士说，她和家人

实际上都在为父亲寻觅合适

的伴侣，只是父亲一直不能理

解他们的做法。红绿灯
这个路口不亮

读者王女士昨日来电：

新区兴鹤大街与黄河路十字

路口的交通信号灯不亮已经

两天了， 希望交警部门尽快

修复。

市公安交巡警支队交通

科回复：已了解情况，将派人

尽快维修。

晨报记者 陈静

公交站
设个候车亭吧

读者王先生昨日来电：

公交快速大巴在新区黄河路

西段（快速通道入口处）等一

些站点缺少候车亭。 现在天

气炎热， 希望公交公司能尽

快为这些站点设置候车亭，

为等车乘客提供便利。

市公交公司回复： 会将

市民意见上报公司负责人，

尽量满足市民的乘车需求。

晨报记者 白瑞

身份证
只在户籍地办

山城区韩女士昨日来

电： 她儿子在湖北武汉读大

学时将户口迁到了武汉。 儿

子去年毕业后回到鹤壁，但

户口并没迁回。 现在儿子的

第一代身份证马上到期，不

知可否在我市办理二代身份

证。

山城区春雷路派出所回

复： 居民须在户籍所在地办

理二代身份证。 所以韩女士

的儿子无法在我市办理身份

证。

晨报见习记者 渠稳
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投诉电话频出“ 故障”

市民指称公交公司糊弄人
晨报讯（记者 陈海寅）

“我父亲在山城区地王广场附

近乘坐公交车时遭拒载，我们

希望向公交公司反映此事，但

该公司公布的投诉电话要么

没人接， 要么接了之后就挂

掉。 ”

5

月

31

日，山城区李先

生拨通本报热线，称“公交公

司投诉电话形同虚设”。

据李先生介绍，他父亲前

几日在乘坐公交车时遇到拒

载，于是家人就想把此事反映

给公交公司。“没想到公交公

司的投诉电话根本没用，大部

分时间拨不通，好不容易拨通

后，对方又好像听不到我们说

话，‘喂’了几声就直接挂了电

话，但我能很清楚地听到他的

声音，音质也很清晰。”李先生

说，他遇到这样的情况已经不

是第一次了，而且身边也有同

事和朋友说起过此事。“既然

公交公司公布了投诉电话，那

就要负起责任。 电话总出故

障，那就是在糊弄市民。 ”

6

月

1

日下午，记者分时

段三次拨打了公交公司的投

诉电话，前两次均遇到了李先

生所说的情况，第三次才算能

正常通话。说到投诉电话经常

出故障一事，公交公司这名接

听电话的工作人员解释：“前

段时间已经换掉一部电话，这

部电话也在试用阶段。如果仍

出现故障， 我们会再调换话

机。 ”

假武警设局 砖老板被骗两万元
受骗人提醒：做生意切莫心急

晨报讯（记者 陈志付）

“他穿着警服，我哪想到会是

个骗子呢？ ”

6

月

1

日，山城区

鹿楼乡张庄村一个体免烧砖

场的老板张先生向记者反

映，因为做生意心切，几日前

他被一个假“武警”骗走了

2

万元，“做生意一定不要太心

急。 我希望通过公布自己的

受骗经历能够提醒大家不再

上当。 ”

据张先生介绍，

5

月

23

日上午，一名身穿武警制服的

年轻人乘车来到他的砖场，在

场里查看一番后，这名“警官”

告诉他，自己单位建楼需要购

买

50

万块砖。 他和这名“警

官”很快谈妥了这笔生意。 随

后，“警官”在要求他第二天到

其所在部队和领导签订购销

合同后离开。

第二天上午，张先生接到

“警官”打来的电话，催促他抓

紧时间赶到新区签订合同，并

称会派人在车站接他。 见面

后，那名“警官”告诉张先生，

他们购买的

50

万块砖在发票

上要开成

60

万块，“领导要从

中拿回扣”。因为做生意心切，

张先生稀里糊涂地就答应愿

拿出

2.6

万元“给领导回扣”。

这名“警官”还要求张先生到

附近一银行开账户，称方便将

回扣款存入银行卡送给领导。

在张先生办理银行卡的过程

中，一直跟在一旁的“警官”曾

拿着办好的银行卡查看了一

番。

随后，张先生随这名“警

官”前往其单位“签合同”。 在

某部队办公地点附近， 这名

“警官” 打了一个电话后告诉

张先生， 其领导正在开会，合

同只能改日再签。

5

月

25

日一大早， 张先

生又接到这名“警官”的电话，

称领导在专门等着签购砖合

同，要张先生在将

2.6

万元回

扣款存到银行卡后，带几块免

烧砖产品尽快到部队签合同。

放下电话后， 张先生随即将

2.6

万元现金存进银行， 带着

银行卡和两块免烧砖样品赶

去签合同。 在路上，那名“警

官”又打来一个电话，在得知

张先生已将钱存入银行卡后，

突称情况有变，要张先生暂时

回去等通知，合同稍后再签。

此时张先生隐约感到事

情不妙，就赶到当时那名“警

官” 带他到过的某部队询问，

部队方面表示根本没有派人

联系买砖业务。张先生这才意

识到被骗，可就在他紧急赶到

银行欲取出银行卡内的金额

时，却被告知已有人从外地柜

员机上取走了其中的

2

万元。

张先生当即向山城区公安分

局报了案。 目前，警方正在积

极侦办此案。

医保卡
无法异地使用

新区王女士昨日来电：

她是淇县一家单位的退休职

工，现在新区居住，但她的医

保卡只能在淇县使用， 使用

时非常不便。 她希望有关方

面能推出一些便民措施，方

便医保卡异地使用。

淇县医保管理中心回

复：去年

7

月份之前，外地居

住的参保居民可每年一次性

地取出自己医保卡里的钱。

但后来医保管理软件更新，

医保处的内部软件系统不再

支持上述操作。

晨报记者 陈海寅
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柳枝低垂 困扰行人
新区黎阳路中段，路两侧的行道树树枝低垂，在给行人带来夏日阴凉的同时，也遮

挡了行人视线，形成安全隐患。市民希望园林部门能尽快修剪这些行道树。图为骑车行

人在经过此路段时，低垂柳枝完全挡住了正常视野。 晨报记者 叶晓伟 摄


